

コロナ禍 マイカー利用者が増加
普段、車に乗りなれない人も多くいるかもしれません
『乗用車の動き』に十分注意して、運行しましょう

ドライバーへの「マスク着用」の徹底
お客様の事務所、事業所、現場に入る時は…

作業前、『事前打合せ』を行い、安全に作業を行いましょう

「日没前後」は、「昼間」の4倍の事故発生

◇登下校時間は、最も危険な時間帯！ スピード落として、細心の注意◇

子ども、自転車、散歩…住宅街の走行は、『徐行』、『安全確認』

バックは、「3秒バック」で、「1秒止まる」

一時停止は、「3秒停止」

◇追突事故の根絶◇

… わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう …

◇交差点は要注意！◇

… 歩行者を見落とさないで！ …
イエローストップの励行 ▷ 黄色信号は…『止まれ』です

◇信号変わり目 対向の直進車が！…止まらず、来る『かもしれない』！◇

◇構内事故のほとんどは、止まっている物に衝突◇

- そこに何があるのか、目で見て確認（屋根・シャッター・車・他）
- バック発進前に、車を降りて、後方の確認を！

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

- 積み降し作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはざまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう

敷き鉄板の積み降し作業時 ユニック作業に注意しましょう
「吊り下」には、絶対、絶対… 入らないこと

道路脇で草刈り中の作業員に…車が突っ込む

4人けが、うち1人が重体

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2020/7/27(月) 17:43

27日午後2時半頃、愛知県で男性作業員らが県道わきの草刈りをしていたところ、乗用車が突っ込みました。運転手を含めて4人けがをしていて、そのうち50代くらいの男性1人が、意識不明の重体です。警察は車の運転手から事情を聴き当時の状況などを調べています。

夜10時 飲酒運転 はみ出し、対向車と衝突

「自宅でビールを飲んだ」

基準値の4倍を超えるアルコールを検出

◇飲酒運転で、「捕まった者、事故を起こした者」は、◇

◇「自分だけは捕まらない、事故を起こさない」と思っていた◇

2020/7/27(月) 12:36

26日午後10時ごろ、福岡県で乗用車を運転中、中央線をはみ出して対向車と衝突しました。男性容疑者の呼気からは基準値の4倍を超えるアルコールが検出されたため、警察が酒気帯び運転の疑いで逮捕しました。調べに対し、男性容疑者は「自宅でビールを飲んだ」と容疑を認めています。この事故で衝突された車を運転していた40代の男性と、小学生3人が軽いケガをしました。

『信号無視』で、衝突 19歳少年逮捕
「運転免許ないので逃げた」

2020/7/21(火) 12:00

21日午前0時半ごろ、福岡県で交差点に赤信号を無視して侵入した乗用車が、軽自動車と衝突しました。この事故で、軽自動車の男女2人がケガ。警察は、乗用車を運転していた19歳の少年を信号無視の現行犯で逮捕しました。少年は警察の停止指示に従わず逃げていて、「運転免許がないので逃げた」と認めています。